



El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha mantenido una reunión de trabajo con la Comunidad de Regantes del Embalse del Argos.

Nota de prensa

24.marzo.2022.- El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Javier García y por el Director Técnico, Carlos Marco, ha mantenido una reunión de trabajo con el Presidente de la Comunidad de Regantes del Embalse del Argos, Antonio José Abellán y el Director Técnico, Ginés Fernández.

La comunidad de regantes está interesada en conocer la situación administrativa del expediente de permuta que se tramita en la Comisaría de Aguas, el estado de calidad de las aguas del embalse y en solicitar que se arregle el contador de la toma existente en la presa.

El presidente de la CHS, les ha informado de todo lo planteado y se ha comprometido a realizar un análisis pormenorizado de las superficies planteadas para permutar, de manera que la comunidad de regantes pueda aclarar las discrepancias que surjan en la distinta documentación manejada. Asimismo se ha informado de la reparación del contador de toma de la comunidad de regantes en el menor plazo posible, por lo que respecta a la calidad de las aguas del embalse se realizarán analíticas más periódicas para comprobar su evolución y se analizará la propuesta que se presentará ante el organismo de cuenca.

La reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas administraciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes